

Protokoll vom 29.03.2021

Erstellt am 29.03.2021

Sitzungsleitung: Luka Pansegrau
Protokoll: Tobias Wildenauer,
Raum: BigBlueButton
Sitzungsbeginn: 18:35
Sitzungsende: 19:35

Anwesenheit

Gewählt:

Agata Giuffrida
Charlotte Stephani
Cornelius Lerch
Tobias Wildenauer
Leon Uhlig
Oliver Hahn
Sabine Richter
Therese Gaertig
Toni Vogelgesang
Wolfgang Faber
Antonia Bothur

0. Ini Anträge

1. Begrüßung und Formalia

11 von 15 gewählten Mitgliedern sind anwesend. Der FSR ist beschlussfähig.

2. Protokolle

Nichts

3. Berichte

4. To Do

5. Finanzanträge

6. Tagesordnung

6. 1 Position KSS-Tutorenmittel

Julius: Tutorenmittel werden gekürzt --> hohe Relevanz für uns Studierende, da die Tutorien dadurch stark vergrößert werden müssen
Land und Universität schieben Schuld hin und her, da ein Hochschulpakt ausgelaufen ist und jetzt neue Mittel, also weniger Mittel zur Verfügung stehen
Es gibt einen offenen Brief der KSS und wir können diesen unterstützen

Beschluss: Der FSR Wiwi unterstützt den offenen Brief der KSS

Der Beschluss wurde ohne Gegenrede angenommen

Julius hat uns umgehend unter das Google Docs geschrieben

6.2 Umzug B33

Julius:

Luzia, Luka, Leon und Julius waren im Keller und der B33 und haben zusammengesucht was uns gehört

Wir bekommen einen neuen kleinen Raum.

alter Raum war 4 x 5,5m

neuer Raum 3,5m x 4,2m

Wir sind jetzt dann 2 Jahre im Hülse Raum, danach können wir B33 als Büro nutzen

Verlieren dann unser jetziges Büro

Es müssen sich Personen finden, die den neuen Raum planen, am besten Personen die noch lange im FSR sind und kreativ sind

Alles was jetzt nicht im Hülse Bau gebraucht wird, aber später in der B33 kann im Keller gelagert werden

Keller ist gerade nur voller Müll und großer Teil der B33 auch

Es wurde eine kleine Inventar Liste angefertigt

Wir müssen auch Bücherbörse von der B33 auf den Dachboden bringen

Cornelius:

Wird der Keller auch noch renoviert? Weil sonst müssen wir wieder alles nochmal umräumen

Julius:

Keller soll nicht renoviert werden. Müssen beim Umzug immer durch die Baustelle

Luka:

Brauchen Leute die die Kiste packen, Luka ist Verantwortlich

Julius: Sperrmüll müssten wir mit Frau Neßler absprechen, Umzug wird sich nochmal verzögern, weil das Dekanat auch erst später umzieht, da wir sonst nicht mehr in unser Büro kommen

Cornelius:

dezeitiger Stand bei Elektrogeräten, da wir einige Geräte haben, die entsorgt werden müssten

Julius: muss gesondert weg, aber da reicht ein Auto und dann fahren wir das Weg

Cornelius: könnten wir auch der Uni aufdrücken

Julius: könntes es gemeinsam mit dem Informatiklabor entsorgen, da die ja auch umziehen müssen

Es müssen sich Verantwortliche finden!!

Verantwortliche: Luka kümmert sich ums packen

Antonia ist dabei

Toni ist dabei

Agata ist dabei

Hauptverantwortlicher: Luka Pansegrau, Antonia Bothur

Zimmergestalter: Leon Uhlig

Ansprechpartnerin Frau Neßler

6.3. ESE Sommer 2021

Julius: brauchen Master ESE für SoSe2021

Anselm: brauchen Ablauf was wir wollen, brauchen einen Organisator schlägt vor, dass es jemand macht der bisher noch keine Veranstaltung organisiert hat

Erste Aufgabe: Wie viele sind es und wie können wir sie erreichen?

Julius: Bei Herrn Brakhage nachfragen, vom Bereich Bau und Umwelt

Verantwortlicher Abendgestaltung: Luka Pansegrau

größerer Aufgabe, Erstis informieren und herausfinden wie viele es sind

Verantwortlicher Deadlines und Planung: Luka Pansegrau

6.4 Planung für die Winter-ESE

Cornelius: es wäre wichtig, dass wir frühzeitig eine ESE Orga besetzen

Anselm: Treffen für Interessenten mit alten ESE Orgas

Luka: Terminvorschlag: ca. 09.04. gegen 16/17 Uhr

6.5 Zusammenarbeit mit Aisec

Würden gerne enger mit uns zusammenarbeiten

wollen am 01.04. ein Gespräch führen, Lena und Tess können beide nicht

wollen sich vorstellen

Cornelius: wir hätten ab dem 11.04. Zeit oder als Alternative zu einer Sitzung

7. Sonstiges

Lessmann hat Julius angeschrieben

geht um Präsenzklausuren im Wintersemester

gibt eine Taskforce die sich damit beschäftigt wie sind Präsenzklausuren im nächsten Semester möglich

Lessmann will sich mit 2-3 von uns treffen, dabei sind Tobi W und Tobi K, da können wir unsere Meinung dazu äußern

Umfrage dazu durchführen, von Agata ist fast eine Fertig
Vorschlag von Anselm: Treffen am Samstag Nachmittag zu dem Thema um die Umfrage zu erstellen

Signatur:

Sitzungsleitung: Luka Pansegrau

Protokoll 1: Tobias Wildenauer